

宣誓

記録的な暖冬が続く中，世界中に広がる新型コロナウイルスの影響で，突然終わりを告げた中学校生活から一か月。私たち全日制課程240名，定時制課程10名は，元号が令和となり，初めての生徒として，本日，佐沼高等学校の門をくぐることができました。

このような状況の中で，放送という形になりましたが，私たちのために入学式を行っていただいたことに深く感謝いたします。

高校生活は，これまでより行動できる範囲が広がり，自ら行動する機会が増え，大人へステップアップしていく時期となります。

正直なところ，義務教育を終え，高校という次のステージに移ったという実感はあまり湧きませんが，同時に胸の中では，これから始まる高校生活に対する期待や不安など，様々な思いが交錯しています。私たちは，まだ未熟で分からないことがたくさんあり，先生方や先輩方，保護者の皆様にご心配をおかけすることが多いと思いますが，どうか温かい目で見守っていただき，ご指導いただきますようお願い申し上げます。

当たり前の日常が突然大きく変化するこの時代に，私たちはどのように対応し，何ができるのかを考えながら，歴史と伝統ある本校に入学した仲間と共に学び，部活動など，今しかできないことに取り組み，高校生活の3年間を一人一人の夢に向かい，充実したものにすることをここに誓います。

令和2年4月8日

新入生代表 小林 京胡（佐沼中学校出身）